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REQUERIMENTO Nº 00220/2013 
  

 
Requer informações sobre a 
execução de melhorias na rua da 
Ervilha, nas margens do córrego 
Mollon, no Jardim Pérola.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

           CONSIDERANDO que, este vereador recebeu inúmeras 
reclamações de moradores sobre a atual situação da rua da Ervilha, nas 
margens do Córrego Mollon, no trecho que compreende desde a rua da 
Agricultura até a rua Tenente João Benedito Caetano, com mato alto, lixo, 
entulhos e falta de calçada, entre outras benfeitorias; 
 
      CONSIDERANDO que, devido ao acúmulo de sujeira muitos 
bichos (escorpiões, caramujos, baratas) têm aparecido e invadido as 
residências próximas, causando transtornos à população e oferece perigo 
principalmente às crianças; 
 
                       CONSIDERANDO que, há muitos anos a população da região 
espera por obras de melhorias no local, prometidas por administrações 
municipais, mas até o momento nada foi feito, gerando descontentamento 
popular. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                       1º) A atual Administração Municipal pretende desenvolver algum 
projeto para melhorar o quadro relatado por moradores naquela região? Se a 
resposta for positiva, que obras poderiam ser executadas. Caso contrário, 
expor os motivos?; 
  
  2º) É possível a Secretaria de Obras e Serviços realizar uma 
completa limpeza no local, retirar a cerca, passar uma máquina e executar a 
construção de calçada no trecho?; 
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  3º) A população reclama que o local não dispõe de galerias de 
águas pluviais e que a água de chuva que desce do bairro provocou a abertura 
de uma cratera. O que poderia ser feito para evitar essa erosão? 
 
  4º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 

 Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
o acúmulo de lixo, entulhos e falta de calçada. Eles reivindicam o 
desenvolvimento por parte da Administração Municipal de um projeto para 
melhorar o visual da região. 

 
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de fevereiro de 2.013. 
 
 
 
 

José Antonio Ferreira 
“Dr. José” 
-vereador- 

 


